



Advierte oposición que aprobación de la reforma judicial podría ser impugnada

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Las bancadas de oposición advirtieron que la discusión de la reforma judicial en un gimnasio, sin la garantía de comprobación de quórum, podría derivar en impugnaciones. Durante la sesión hubo señalamientos en la madrugada que los diputados se iban a descansar, dejaban a sus choferes y asistentes a hacer acto de presencia hasta que tuvieran que votar. El coordinador del PRI, **Rubén Moreira** criticó el desorden y la falta de logística en la sesión, señaló que no se escucha bien, no se sabe si es el quórum correcto y recomendó que se certificara, porque después se va a dar a impugnaciones y otras cosas más.

https://drive.google.com/file/d/1js3TH31djiRKn8Fgm9FFKGc1Smwl_Cg/view